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Zusammenfassung

        
Ziel ist die Vorstellung eines neuen, gut steuerbaren Embolisationsmaterials, das aufgrund definierter Partikelgröße und einer sphärischen Form gut zur peripheren Embolisation im Endstromgebiet geeignet ist. Methodik: Die gelatinebeschichteten Mikrosphären der Größen 300-500, 500-700 und 700-900 μm wurden bei 13 superselektiven Embolisationen mit einem Koaxialkatheter im Bereich der Bronchialarterien (n = 7), der Wirbelkörper (n = 4) und im Pudendastromgebiet (n = 2) eingesetzt. Ergebnisse: In allen Fällen kam es zu einem vollständigen Verschluß der Zielarterien. Bis auf eine vorübergehende Mißempfindung im Falle einer LWK3-Embolisation im zugehörigen Dermatom traten keine Nebenwirkungen auf. Der Embolisationsvorgang mit den in Kontrastmittel suspendierten Mikrosphären ließ sich gut steuern. Diskussion: Verglichen mit anderen Embolisaten stellen die sofort einsetzbaren, gelatinebeschichteten Mikrosphären aufgrund ihrer physikalischen Eigenschaften eine gute Alternative zu anderen Partikeln für die superselektive Gefäßembolisation dar.


      
        
Summary

        

          
Purpose:This paper presents a new, easy to handle material for embolisation which comes up with sharply defined particle size and spherical shape, very suitable for peripheral embolisation in the small end arteries. Methods: In 13 superselective embolisations with coaxial catheters the gelatine coated microspheres-sized 300-500, 500-700, 700-900 μm - were injected in the region of bronchial arteries (n = 7), vertebral bodies (n = 4) and pudendal arteries (n = 2). Results: In all cases complete occlusion of the desired vessels was achieved. With the exception of one transient dysesthesia in the relevant dermatome during embolisation of the third lumbal vertebra, no adverse effects were noted. The microspheres were suspended in contrast medium and could be easily located by indirect methods, and hence the embolisation procedure was well controlled. Discussion: Compared with other embolisation materials the ready for-use gelatine coated microspheres due to their physical properties are an excellent alternative to superselective embolisation materials of end arteries.
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Embolisation - Mikrosphären - Interventionelle Radiologie
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